

Estadio del mineral de El Salvador cambia de nombre en su aniversario N°46

El tradicional recinto deportivo de mayor altura del fútbol profesional chileno, tendrá un sutil cambio en su nombre, pasando a llamarse Estadio "El Cobre Codelco Salvador", en el aniversario N°46 del club minero.

Se trata de un acuerdo entre el club nor-tino y la empresa estatal Codelco, dueña de las instalaciones del recinto deportivo, cuya cancha fue inaugurada en 1980 y se ubica a más de 2300 metros de altura.

Christian Toutin, gerente general de Codelco Salvador señaló que "la vida de nuestro querido Cobresal y la empresa está estrechamente ligada desde sus ini-

cios. Los jugadores representan a nuestros mineros en la cancha y son la gran alegría de este campamento. El futuro de nuestro proyecto minero, también es el futuro de nuestro club".

Durante este mes, Cobresal celebró su mes aniversario con una serie de actividades, que incluyó un encuentro entre hinchas y emblemáticos jugadores albinaranjas, tales como Sergio Salgado y Ever Cantero, campeón con el cuadro minero en 2015.

David Agüero, presidente de Cobresal dijo que "este pequeño cambio de nombre al estadio, es más bien un reconocimiento a la historia de nuestro club con Codelco. Nuestro pasado, presente y futuro, va

de la mano con la empresa y nuestra comunidad".

Este sábado se disputará una nueva fecha del fútbol profesional entre Cobresal y Audax Italiano, oportunidad en que se disputará la Copa "Estadio El Cobre Codelco Salvador", para quien resulte ganador del encuentro.

El recinto deportivo es el único estadio en el mundo cuya capacidad de 12 mil espectadores es mayor que los habitantes que viven en la ciudad. Además, cuenta con un moderno sistema automático de riego para su cancha de fútbol, el cual opera desde la eficiencia hídrica en el desierto más árido del planeta.

